

La délation ! La police n'en veut pas !!!

Vive polémique autour d'une " simple adresse email " ... de " délation " lancée sur l'initiative de la Direction Départementale de la Sécurité Publique (DDSP)

police.83@interieur.gouv.fr, a été mise en place dans le Var par la Direction Départementale de la Sécurité Publique (DDSP)

La raison ! simplissime : créer une adresse mail pour permettre aux citoyens de signaler des délits.

Le problème ! Le syndicat Unsa Police du département dénonce ce fait d'arme et annonce qu'il va demander au préfet de "mettre un terme à cette expérience qui n'a fait l'objet d'aucune concertation avec les organisations syndicales".

Le procureur de Toulon n'y voit qu'un "moyen supplémentaire de communication".

Suite et source -> tf1.lci.fr

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 10 décembre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7936-delation-police-en-veut-pas.html>